
ISTITUTO COMPRENSIVO N. 2 “G.BORTOLAN”
Via C. Piovene, 31 – 36100 V I C E N Z A

Tel. 0444/1813211 - Fax 0444/1813220
Codice Fiscale 80015210240 - Codice Scuola VIIC872001

VERBALE N. 8
DEL CONSIGLIO D’ISTITUTO

Riunitosi in data 22.10.2019

Inizio ore 18.00 Fine ore 20.45 Presenti Assenti Giustificati

Cognome e nome Componente

FAGGIONATO GRAIGG Presidente X

MAZZAMURRO TERESA Dirigente Scolastico X

POMELLO MASSIMO genitore X

MARCOLIN ANDREA genitore X

PERILONGO MARIA CRISTINA genitore X

BATTILANA ENRICO genitore X Entra ore 18:22

NICOLI PIERO genitore X Entra ore 18:15

CONTARATO FILIPPO genitore X

MAFFEI FIORENZA docente X

FONTANA LAURA docente X Entra ore 18:26

SANVITI SABRINA docente X

AVITABILE AUGUSTO docente X

TOMELLERI CHIARA docente X

CECCATO ANTONELLA docente X

CORTI STEFANIA docente X

ZOCCA LUDOVICA docente X

FORTUNA VIVIANA Personale Ata X

ARMINIO AMALIA Personale Ata X

Partecipa alla seduta il Direttore dei servizi generali e amministrativi Dott.ssa Antonella Battista.



Ordine del giorno:
1. Approvazione del  verbale della seduta precedente;
2. Nomina segretario;
3. Variazione programma annuale 2019;
4. Approvazione programma annuale 2019;
5. Fondo Economale minute spese;
6. Rendicontazione sociale;
7. Criteri di selezione delle iscrizioni;
Articolazione oraria da proporre ai genitori in sede di iscrizione;
8. Rete Nazionale “Scuole Green”;
9. Rete regionale progetto “Economy, Educational Robotics, Robotics in education, Coding e Serious

games” - Avviso prot. 31518 del 29/10/2019;
10. Adesione al progetto “City Camp”;
11. Adesione al progetto”Sportivamente Insieme”;
12. Varie ed eventuali.

1. Punto o.d.g.: Lettura e approvazione del  verbale della seduta precedente

Riguardo il verbale della seduta precedente non ci sono state osservazioni in merito e si procede
all’approvazione.

Verbale seduta precedente approvato all’unanimità

Delibera n° 52: approvazione del  verbale della seduta precedente

2. Punto o.d.g.: Nomina segretario

Il docente Augusto Avitabile dichiara la propria disponibilità a svolgere il ruolo di segretario in questo
Consiglio.

Delibera n° 53: Nomina segretario

3. Punto o.d.g.: Variazioni Programma Annuale 2019

La DSGA illustra le variazioni apportate dalla Giunta Esecutiva. Il consigliere Pomello critica la
convocazione, avvenuta con tempi ristretti ed in orario non conveniente, e la mancata pubblicazione del
documento in tempo per l’esame da parte della Giunta.

Si approva a maggioranza.

Delibera n° 54: Variazioni Programma Annuale 2019



4. Punto o.d.g.: Approvazione Programma Annuale 2020

La DSGA illustra il programma Annuale 2020.
Non vi sono osservazioni in merito.

Si approva all’unanimità

Delibera n° 55: Programma Annuale 2020

5. Punto o.d.g.: Fondo Economale minute spese

Si riconferma l’importo del Fondo Economale vigente

Si approva all’ unanimità.

Delibera n° 56: Fondo economie minute spese

6. Punto o.d.g.: Rendicontazione sociale

La DS Prof.ssa Teresa Mazzamurro dà lettura del documento di rendicontazione sociale. Non vi sono
osservazioni in merito.

Si approva all’ unanimità.

Delibera n° 57: Rendicontazione Sociale

7. Punto o.d.g.: Criteri di Selezione delle Iscrizioni

Si confermano, ma si propone di ridiscutere, i criteri in vigore, alla luce delle iscrizioni all’anno 2020/21 e
compatibilmente con l’ordine del giorno, nel prossimo CdI

Si approva all’ unanimità.

Delibera n° 58: Criteri di Selezione delle Iscrizioni

8. Punto o.d.g.: Articolazione oraria da proporre ai genitori in sede di iscrizione

Si propone di confermare l’articolazione oraria proposta, inserendo però in modulistica la
dicitura “previa approvazione UST”, in pendenza dell’approvazione da parte di quest’ultimo:

Si approva a maggioranza

Delibera n° 59: Articolazione oraria da proporre ai genitori in sede di iscrizione

9. Punto o.d.g.: Rete Nazionale “Scuole Green”



La DS Prof.ssa Teresa Mazzamurro comunica l’adesione dell’Istituto alla Rete Nazionale in oggetto,
sottolineandone il prestigio e la positiva ricaduta territoriale. Si propone l’apertura, al riguardo, di una
pagina FB con collegamento a quella del Comitato Genitori, esistente.

Si approva all’ unanimità.

Delibera n° 60: Rete Nazionale “Scuole Green”

10. Punto o.d.g.: Rete regionale progetto “Economy, Educational Robotics, Robotics in education,
Coding e Serious games” - Avviso prot. 31518 del 29/10/2019;

La DS Prof.ssa Teresa Mazzamurro comunica l’adesione dell’Istituto alla Rete Nazionale in oggetto,
sottolineandone il prestigio e la positiva ricaduta territoriale.

Si approva all’ unanimità.

Delibera n° 61: Rete regionale progetto “Economy, Educational Robotics, Robotics in education, Coding
e Serious games” - Avviso prot. 31518 del 29/10/2019;

11. Punto o.d.g.: Adesione al progetto “City Camp”

L’Istituto ospita il progetto già da diversi anni. Si conferma l’adesione.

Si approva all’ unanimità.

Delibera n° 62: Adesione al progetto “City Camp”

12. Punto o.d.g.: Adesione al progetto “Sportivamente Insieme”

Si approva l’adesione al progetto.

Si approva all’ unanimità.

Delibera n° 63: Adesione al progetto “City Camp”

13. Punto o.d.g.: Varie e d eventuali



1) Il prof. Avitabile sottopone al Consiglio alcuni preventivi per l’acquisto di un pianoforte. Il
Consiglio delibera di demandare ai docenti di strumento la prova degli strumenti per scegliere il più
adatto, in modo da approvare nel prossimo Consiglio l’acquisto.
2) Il Presidente Faggionato propone di organizzare un corso di quattro serate di formazione sulle
Normative della Scuola, destinato ai genitori. Il Consiglio approva.
3) Il Presidente Faggionato lamenta difficoltà di comunicazione via mail con la segreteria; l’Istituto si
attiverà per porre rimedio al problema.
4) Il consigliere Battilana propone l’istituzione di una classe montessoriana alla Primaria, per dare
continuità alla sezione già presente alla scuola dell’infanzia di Bertesina; la DS riferisce che per l’anno
2020/21 non sarà possibile, ma per il 2021/22 l’Istituto si è già attivato per l’istituzione di detta classe.
5) La prof. Fontana comunica che vi saranno tre incontri, dedicati ai docenti, agli alunni e ai genitori,
sulle dipendenze tecnologiche nel mese di gennaio.
6)Il consigliere Pomello lamenta la tardiva comunicazione degli orari delle prove dell’Accademia di
Natale; si prende atto.
7) Il consigliere Pomello chiede chiarimenti riguardo la possibilità di effettuare riprese video durante i
concerti: si comunica che la liberatoria in tal senso è richiesta già nel modulo di iscrizione, e quindi le
riprese sono possibili, nel rispetto delle vigenti normative riguardanti la privacy.

Si accettano le sette voci del punto 13 che si approva all’unanimità

Delibera n°64: Acquisto pianoforte, classe montessoriana alla Primaria ed altre

Il Consiglio d’Istituto si chiude alle ore 20.00. Letto ed approvato.
Il Segretario Il Presidente

Augusto Avitabile Graigg Faggionato


